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CONSELHO DELIBERATIVO 

10/03/2025 
 
 

ATA CD - 9ª Sessão de 2025 
 

 
Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu a 
OITAVA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) relatoria dos 
processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas antecipadamente por 
meio eletrônico. O DIRETOR-PRESIDENTE, Bruno Vicente Becker Vanuzzi, conduziu os trabalhos desta sessão, 
que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade 
de Engenharia do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das Associações de 
Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio 
Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do 
Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e 
Ambiental; Sílvio Salazar, representante do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul; e Giovane da 
Silva, representante do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Sócio Econômicos. A Conselheira Ana 
Amélia Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul, justificou antecipadamente 
sua ausência e disponibilizou seu relato, que será lido pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos Conselheiros, 
presente a servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos 
trabalhos, a Ata da sessão 8, de 24 de fevereiro, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente 
convocou o Conselheiro Odilon Alberto de Menezes para relato do processo n. 24.10.000005398-5, que trata do 
VIII Termo Aditivo para I Termo Aditivo para Acréscimo de quantitativos, itens novos e supressão ao contrato cujo 
objeto é a Contratação de Obras de Recuperação Predial para Reestabelecimento dos Prédios Administrativos e 
Operacionais do DMAE, após Eventos Climáticos de 2024 - Etapa 01, e foi aprovado por todos os Conselheiros 
presentes. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma para relatar o 
processo n. 23.10.000007414-6, que trata do II Termo Aditivo para Retificação de Cláusula ao contrato que tem 
como objeto o Registro de Preço de serviços topográficos, no Município de Porto Alegre/RS, para atender aos 
órgãos da Administração Pública Municipal de Porto Alegre, incluindo as entidades da Administração Pública 
Municipal Indireta, e foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Conselheiro Luís Lassance Moreira apresentou 
seu relato sobre o processo n. 23.10.000011041-0, que trata do I Termo Aditivo para prorrogação ao contrato cujo 
objeto é a Contratação de prestação de serviços de transporte de funcionários e/ou carga, com a disponibilização 
de veículos com motoristas, devidamente habilitados e designados pela CONTRATADA, incluindo o fornecimento 
de combustível e sistema de monitoramento dos veículos, conforme especificado em contrato, no âmbito do 
DEPARTAMENTO, sendo aprovados unanimemente. Foi convocado o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para 
relato do processo n. 24.10.000006471-5, que trata do Registro de preços para futura aquisição de materiais em 
ferro galvanizado e bronze através do Pregão Eletrônico 94/2024. Relatou também o processo n. 21.10.000004756-
3, que trata do IV Termo aditivo para Prorrogação ao contrato cujo objeto é a contratação da execução da 
substituição do muro de contenção, inclusive drenagem em residência na Vila Laranjeiras. Ambos os relatos foram 
aprovados por unanimidade. O Presidente passou a palavra à Conselheira Karla Leal Cozza para relato do 
processo n. 25.10.000000881-0, que trata da aquisição de Ferrule cruzeta através do Pregão Eletrônico 11/2025, e 
foi deliberado unanimemente baixar o processo em diligência para que a área técnica verifique se o valor ofertado 
para o item dois não é inexequível, tendo em vista a diferença entre o preço estimado e o ofertado. O Presidente 
passou a palavra ao Conselheiro Sílvio Salazar para relato do processo n. 23.10.000012142-0, que trata do I 
Termo Aditivo para Prorrogação ao contrato cujo objeto é a contratação de serviços de usinagem, com fornecimento 
de materiais, para atender as demandas da Gerência de Manutenção, e foi aprovado por todos. Foi passada a 
palavra ao Conselheiro Giovane da Silva sobre o processo n. 24.10.000006964-4, que trata da aquisição de 
Vestuário (uniformes e calçados) para guarda municipal através do Pregão Eletrônico 125/2024, e do processo n. 
25.10.000000127-1, que trata da Contratação de empresa especializada na confecção de óculos de segurança com 
lentes de grau através do Pregão Eletrônico 4/2025, e foram aprovados por todos. A Assistente de Gabinete passou 
à leitura do relato deixado pela Conselheira Ana Amélia Zanella Prates sobre o processo n. 24.10.000010751-1, 
que trata da aquisição de Lancha de alumínio, 19 pés, motor 150cv, com reboque através do Pregão Eletrônico 
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221/2024, e foi aprovado unanimemente. O Conselheiro Odilon informou que a SERGS enviou email ao DMAE 
solicitando a substituição do conselheiro suplente, mas ainda não recebera resposta. Perguntou se a sistemática 
continua a mesma. O Presidente informou que sim, e a Assistente de Gabinete tratará da formalização do novo 
suplente. O Presidente reiterou que a Procuradoria Municipal Especializada está elaborando a minuta do novo 
Regimento e que as reuniões seguem sendo semanais até sua conclusão. Nada mais havendo a tratar, deu-se por 
encerrada a sessão às 14h50min, conforme deliberado pelo Presidente. Para constar e valer, lavrei a presente ata, 
que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por 
mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


